



## Pressemitteilung

### Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

2. Februar 2018

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

### **Ortsbeiräte tagen**

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Breckenheim, Auringen, Igstadt, Nordenstadt und Heßloch. In den Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Breckenheim findet am Dienstag, 6. Februar, 19 Uhr, im Vereinshaus Breckenheim, Lärchenstraße 2 statt. Auf der Tagesordnung steht unter anderem die Neuwahl eines Ortsgerichtsschöffen für den Ortsbezirk Wiesbaden IX. Außerdem liegen Anträge der Fraktionen unter anderem zu den Themen hausärztliche Gesundheitsversorgung, Ladestation für Elektrofahrzeuge und Umsetzung der Wallauer-Spange vor.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Auringen treffen sich am Dienstag, 6. Februar, 19.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Auringen, Kirchenhügel 3. Der Ortsbeirat befasst sich in seiner Sitzung unter anderem mit der Verlagerung der Gemeindearbeiter von Naurod nach Auringen.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Igstadt tagen am Dienstag, 6. Februar, 19.30 Uhr, in der Pfarrscheune, Altmünsterstraße. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem Anträge der Fraktionen zu den Themen Errichtung einer Ladestation für Elektrofahrzeuge und Berechnung der statistischen Ausweisung zur hausärztlichen Versorgung in Wiesbaden.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Nordenstadt kommen am Dienstag, 6. Februar, 19.30 Uhr, im Gemeindezentrum Nordenstadt, Gemeinschaftssaal (Obergeschoss), Hessenring 46 zusammen. In ihrer Sitzung befassen sich die Mitglieder des Ortsbeirates unter anderem mit den Themen Nordenstadter Verkehrsprobleme, Wohnungen im Hainweg, Sanierung der Kita Herrstraße, Ortstermin im Schulkinderhaus sowie Einsatz der Geschwindigkeitsmeßwarnanlage.

Die Sitzung des Ortsbeirats Heßloch findet am Mittwoch, 7. Februar, 19 Uhr, im Feuerwehrgerätehaus, Jagdweg statt. Die Mitglieder des Ortsbeirates beraten unter anderem über die Unterstützung des neu gegründeten „Kulturkreis Heßloch“, die Situation der Bürgerhäuser in den Vororten, die Wanderwege rund um Heßloch sowie die Schaffung von Fahrradabstellanlagen.

+++